

Bericht vom 2. DVF-Bezirkstag 2025 in Limburg

Der 2. DVF-Bezirkstag fand im Juni in Limburg statt. Da bei diesem Wettbewerb immer ein Live-Wettbewerb durchgeführt wird, trafen sich die Teilnehmer um 10.00 Uhr und erhielten das Thema: „Fassaden“. Jetzt hatten die Teilnehmer drei Stunden Zeit Fotos zu diesem Thema zu fotografieren. Danach werden die Bilder, ohne Bearbeitung (out of Camera) zur Bewertung eingereicht. Vom Fototreff hat an diesen Sonderwettbewerb niemand teilgenommen.



Als Juroren waren eingeladen: v.L. Harry Büniger , DVF-Direktmitglied aus Offenbach, Alexandra Wagner Fotografin aus Limburg und Sandra Reiss DVF-Direktmitglied aus Koblenz. Für den Hauptlauf gab es keine Themenvorgabe, vom Fototreff wurden keine Sonderpunkte erreicht.